

Stadt Heidelberg

Heidelberg, den 16.04.2018

Anfrage Nr.: 0035/2018/FZ
Anfrage von: Stadtrat Niebel
Anfragedatum: 13.03.2018

Betreff:

Kosten für die Unterbringung und Versorgung von Flüchtlingen

Schriftliche Frage:

Ich bitte um Auskunft darüber, wie hoch die Kosten für die Unterbringung und Versorgung aller Flüchtlinge in Heidelberg insgesamt seit September 2015 bis heute sind. Dazu gehören neben Unterkunft und Verpflegung alle weiteren Kosten wie die für Verwaltung, Bildung, Kriminalitätsprävention, Rückführung, Strafverfolgung, Krankenkosten et cetera.

Sollten für 2018 noch keine Kosten vorliegen, so bitte ich um Auskunft über die Kosten bis einschließlich 2017.

Antwort:

Die Bruttoausgaben für Unterbringung und Versorgung (Leistungen nach dem Asylbewerberleistungsgesetz inclusive Krankenhilfe) aller Flüchtlinge beliefen sich im Jahr 2015 auf 5.542.649 Euro, im Jahr 2016 auf 5.593.619 Euro und im Jahr 2017 auf 5.036.831 Euro.

Eine weitere detaillierte und umfangreiche Aufschlüsselung der Kosten ist im Rahmen der gemeinderätlichen Fragezeit nicht möglich.

Sowohl die amtliche Schulstatistik, auf der die städtische Berichterstattung überwiegend basiert, als auch die zusätzlichen Befragungen und Erhebungen differenzieren zwar nach den Kriterien ‚Ausländer‘ und ‚Migrationshintergrund‘, nicht aber nach dem Status ‚Flüchtling‘.

Weitergehende Informationen können im Rahmen der gemeinderätlichen Fragezeit von der Verwaltung nicht zur Verfügung gestellt werden.